



Graphique Le nouveau parcours d'aventure a pour toile de fond l'univers des jeux vidéo, des années 1970 à nos jours.

Les jeux vidéo rétros s'invitent à l'Enigmaparc de Janzé

■ Le dernier tombeau d'Égypte, la médina d'Aladin, la cité du Soleil, la mine canadienne, la zone Tikki... Implanté depuis 2006 à Janzé, le parc de loisirs Enigmaparc recèle douze parcours d'aventure truffés de labyrinthes, d'énigmes et de jeux pour petits et grands. Lauréat des Trophées de l'innovation touristique 2014, le parc, intégralement couvert, propose depuis le début de l'année un

nouveau parcours baptisé *Arca-dia*. Sous la forme d'un labyrinthe, l'espace retrace l'histoire des jeux vidéo, des années 1970 à nos jours. « *Nous surfons sur la vague du retrogaming qui sévit actuellement en France*, indique Christiane Grosbois, responsable de la communication. *C'est la première fois que nous proposons un thème aussi contemporain.* » Conçus par Éric Grosbois, le gérant du parc et Patrice Briou,

le responsable graphique, les décors mettent en scène des jeux mythiques tels que Pong, Pac-Man, Tetris, Mario et Donkey Kong. Les dernières technologies virtuelles sont illustrées notamment par les jeux de simulation de vol dans l'espace. Les salles alertent aussi sur les dangers des jeux et de la toile, en évoquant les hackers et la théorie du complot. « *Le parcours permet de s'amuser tout en faisant*

travailler sa tête et ses jambes », souligne Christiane Grosbois.

ALBAN DESILE

Enigmaparc, ZA du Bois Teillay, à Janzé – Hors vacances scolaires, ouvert les week-ends et jours fériés de 10 heures à 19 heures, les mercredis de juin et septembre de 13 heures à 19 heures, pendant les vacances scolaires tous les jours de 10 heures à 19 heures. 12 ans et plus : 14 €, 5 à 11 ans : 11 €, moins de 5 ans : gratuit. Tél. : 02 99 47 07 65. www.enigmaparc.com